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這次貴港考察時間不長，但與獨嶺小學的校長及吳先生接觸後，切

實地體會到他們對校舍加固工程的重視和焦急，對話中多多少少已

經能了解到他們對加固方法作出了多少心思和研究。記得家人說

過，客家人就是親切好客。當晚於學校門外邊討論工程邊吃地道客

家菜，暖了身子亦都感受到大家顧著學生的心。 

 

 舊校舍的加固已經快進入工程階段，作為學生未能再更多協

助。但我相信新校舍的設計工作，卻有我們發揮的空間。利用所學

知識與日常經驗，設計出更為實用和安全的設施，為當地同學提供

一個可以愉快學習的校園。 

 

 重置洗手間工程，校長提出了新位置，過程中不難了解到佔用

校外土地會引起村內反對聲音。而校長的提議是現有校舍的前方，

處於新舊校舍的中間位。個人認為該建議比原本位置更佳，影響亦

減至最小。於日後明德的工程，同學都宜多了解當地環境及風土人

情，思考他們的考慮再作決定。 

  


